

27/01/24

27 de enero. Inauguración de la nueva Comandancia de la Guardia Civil de Tarragona

Contenido

El 27 de enero de 2010 se celebró el acto de inauguración de la nueva Comandancia de la Guardia Civil de Tarragona, a la que asistieron diversas autoridades civiles y militares. Entre otros, el por entonces ministro del Interior Alfredo Pérez Rubalcaba, fallecido en mayo de 2019, el director general de la Policía y de la Guardia Civil, Francisco Javier Velázquez y el delegado del Gobierno en Cataluña, Ángel Rangel i Tarrés.

Tres años después del acto que dio inicio a las obras en enero de 2007 se inauguró la nueva comandancia de la Guardia Civil de Tarragona, siendo su jefe el entonces teniente coronel Antonio Campos Vivancos, hoy en día general de brigada en situación de reserva.

La Comandancia de la Guardia Civil, al mando de un teniente coronel, se despliega en la provincia en tres compañías territoriales (Salou y Tortosa). Además, la Guardia Civil cuenta con especialistas en investigación (Policía Judicial e Información); en Fiscal y Fronteras; en Protección a la Naturaleza; y en Armas y Explosivos (Intervenciones en Tarragona, Reus, Valls, El Vendrell, Tortosa, Amposta, Gandesa y Mora d'Ebre).

Además, cuenta con un Servicio Marítimo Provincial y con un Grupo Cinológico con perros adiestrados en diferentes cometidos.

Diferentes momentos del acto de inauguración de las nuevas instalaciones de la Comandancia de la Guardia Civil de Tarragona. 27 de enero de 2010

Imágenes

